
Compte-rendu réunion du 11/12/2024

Présents : Ruamps Jérôme, Briand Dominique, Tarral Pierre, Jonquet 
Philippe, Alibert Claude, Salesse Daniel.
Invités : Blanc Jean-Dominique, Fontaine Titouan, Costecalde Patrick, 
André René.

• Visite Ayga : Un technicien d’Aya est venu sur le site du Saoutadou. 
Après avoir parcouru les quais, plusieurs scénarios ont été envisagés. 
Notamment la création d’un parcours global sur le site de la passerelle 
de la Maladrerie au Pont Lerouge. Ce parcours pourrait être labellisé par 
la Fédération nationale de pêche, ce qui ouvrirait droit aux aides. Dans 
ce parcours serait intégré un accès handicapé, des postes de pêche qui 
leur seraient réservés ainsi qu’un no-kill qui solutionnerait notre 
demande de parcours réservé aux jeunes. Après discussion, nous 
attendons les propositions d’Aya et nous demandons que ce parcours 
soit allongé en aval jusqu’à la chaussée de la Glacière.Ce prolongement 
résoudrait le problème auquel les gardes se trouvent confrontés avec la 
pêche dans et autour de la passe à poissons.

• Film Dourbie : De l’avis général ce fut une bonne soirée. Un film 
magnifique, 200 spectateurs, et 450€ récoltés dans la tirelire. Cette 
somme a été remise à Lily Espla pour compenser ses frais de 
déplacement et de réalisation qu’elle n’a jamais facturés. Nous espérons 
de futures projections afin de présenter nos actions.

• Frayères : Nous avons (merci à ceux qui se sont investis) amené du 
substrat dans les ruisseaux du Boundoulaou et de Cabrières dont les 
fonds sont fortement calcifiés. Les observations qui ont eu lieu ensuite 
n’ont pas permis de voir des truites en activités sur ces frayères. Nous 
demanderons à notre fédération s’il est possible d’avoir des pêches 
d’inventaire sur ses ruisseaux, autrefois très poissonneux. Pour ce qui 
est de la Dourbie, peu de frayères vues et répertoriées surtout sur la 
partie basse de la rivière (entre Massebiau et Millau).

• Prévisions d’actions pour 2025 : Nous pensons écrire via le site 
« Eolas » et la presse locale aux détenteurs d’une carte de pêche dans 
notre AAPPMA pour des actions concrètes à réaliser (Caches à 
poissons, bouturage, journée de découverte des frayères, nettoyage du 
Pesquié et parcours pédagogique, décolmatage de frayères, etc…) ainsi 
que les inviter à une soirée d’information en mars (?) où nous 



présenterons via un diaporama les actions menées et à mener.

• AG 2025 : En prévision à la soirée évoquée ci-dessus, nous décidons 
d’avancer notre AG annuelle au vendredi 24 janvier. 

• Office de tourisme : Cet organisme a prévenu notre fédération pour 
ne plus être un point de vente des cartes de pêche. Nous sommes 
intervenus auprès du président et du directeur pour les convaincre de 
l’importance de la nécessité pour nous de continuer cette collaboration, 
rémunérée à hauteur de 10% de notre quote-part. Le problème est réglé 
et les ventes continueront à l’Office du tourisme.

• Garderie : Nous pourrons compter à partir de cette année de 3 gardes 
supplémentaires, ceci qui porte à 5 leur nombre. Nous contacterons la 
fédération pour les achats groupés de tenues. Deux de ces gardes 
ayant fait part de leur intention de collaborer aussi avec l’AAPPMA de 
Nant - St-Jean, nous demanderons à cette société de participer à cet 
achat.

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 8 janvier 2025.


